

más lejanos. El objetivo de los artesanos, en particular, y de la feria, en general, es que no se pierdan en un rincón del olvido, estos oficios que marcaron la vida de una generación, la de nuestros padres y abuelos y que suponen un verdadero tesoro cultural que determina las señas de identidad que caracterizan a nuestro municipio.

Durante los tres días, los más pequeños han podido disfrutar de juegos y tióvivo en la Plaza del Castillo, brindándoles la oportunidad de conectar con la forma en la que sus antepasados se divertían. Esta actividad, se ha coronado como un éxito rotundo. Este año como novedad se ha puesto a disposición de todos un "Tren Turístico" que servía para desplazarse desde el aparcamiento de la zona de San Bartolomé a la feria disfrutando de una magníficas vistas.



Inés y Candela, aprendices de telar

Volver a destacar, un año más, el esfuerzo que está haciendo el Centro de Artesanía poniendo en marcha talleres durante el año para mantener vivos nuestros saberes y conocimientos, como la confección de Refajos de Recorte y Bordado a máquina. Este año se continuará con la actividad y se desarrollarán nuevos talleres.

Como no puede ser de otra manera, nos gustaría agradecer a las Asociaciones de vecinos y de mujeres del municipio, su colaboración constante en la feria a través de la elaboración de dulces, taller de pan, licores, para que estos días, podamos saborear la gastronomía típica. También a los vecinos de Góntar que nos han hecho recordar los tiempos de noviazgo de antaño. A los artesanos, que, como siempre, son el alma de la Feria y cuidan al detalle sus oficios tradicionales, a los grupos de música participantes, a los puestos y tabernas, al CRA de Yeste, al IES Beneche que acercan la Feria a los alumnos y la hacen sentir suya, a los vecinos por decorar calles y balcones, a los comerciantes por su creatividad decorando los escaparates, a los cuerpos y fuerzas de seguridad (Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil), servicios y a todas las personas que han hecho posible esta XXIV Feria de Tradiciones Populares ■



Matanza



La sastrería, un taller nuevo este año



PLEGARIA A SAN BARTOLOMÉ 2023

Por **Pilar Galindo**



Con cada una de las letras de su nombre voy a pedirle:

- S. Salud, sonrisas, sencillez, sensibilidad.
- A. Amistad, alegría, abrazos, ausencias, junto a la alhábega.
- N. Ser nobles, tu nombre unido a nuestros nombres, contemplando la Naturaleza.

- B. Bondad, besos, bienestar.
- A. Agradecimiento por estos atardeceres, somos afortunados.
- R. Rezamos, tenemos raíces, olemos a romero. Recordamos.
- T. Danos templanza, ternura.
- O. Otro año más, con optimismo, nunca el olvido.
- L. Gracias por la luz, este lugar eterno, lazos de unión. Lealtad.
- O. Orgullosos de ti y de Yeste. Tus ojos se reflejan en nuestros ojos.
- M. Momentos inolvidables, nuestra misa, miradas atentas.
- E. Con emoción, con esperanza, el espliego. En tu ermita decimos

¡VIVA SAN BARTOLOMÉ!

Convocatoria de Asamblea Extraordinaria de la Asoc. Cultural Gritos de la Sierra

Por **M^a Dolores Camacho**
Presidenta Asoc. Cultural "Gritos de la Sierra"

Comunicamos a nuestros socios que el día 2 de diciembre a las 20 h. tendremos una Asamblea Extraordinaria en la sede de la asociación, con motivo de la baja de la tesorera. Hay que nombrar un nuevo secretario porque la actual secretaria pasará a ser tesorera. Esperamos que haya voluntarios para ocupar ese cargo ■



Tertulia, Las Cosas del Querer



Primer Premio de escaparates